
Anlage zu GD 392/21 
 

 

  Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 14.07.2021 sind folgende schriftliche An-
träge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats 
beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemein-
derats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem 
sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, 
oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erle-
digt wurden: 
 

103 CDU/UfA, 19.07.21 
Hochwasser Heuweg 
Es wird um Mitteilung gebeten, welche Erkenntnisse aus der Vor-Ort-Begehung 
am 13.07.21 zusammen mit der EBU gewonnen wurden und welche Maßnah-
men getroffen werden, dass sich die Überflutungen nicht wiederholen. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhielt am 18.08.2021 eine schriftliche Antwort. 

 

104 Rivoir, 20.07.21 
Anwohnerparken in der TG Fischerviertel 
Stadtrat Rivoir bittet um einen Bericht in der nächsten Sitzung des Aufsichtsrats 
der PBG zum Angebot von Dauerparkausweisen und um Vorlage einer Kalkula-
tion. 

 

Stadtrat Rivoir erhält eine schriftliche Antwort. 

 

105 Malischewski, Bühler, 27.07.21 
Schadenereignisse durch Starkregen 
Es wird eine Auskunft beantragt, wie die Stadt in den Stadtteilen und Ortschaf-
ten mit funktionsfähigen Sirenen ausgestattet ist. 

 

Stadträtin Malischewski und Stadtrat Bühler erhielten am 31.08.2021 eine 
schriftliche Antwort. 

 

106 GRÜNE, CDU/UfA, SPD, 03.08.21 
Gestaltung des Umfelds des neuen Einstein-Museums 
Es wird beantragt, dem zuständigen Ausschuss die Ergebnisse der Prüfung der 
Gestaltungsmöglichkeiten mit verschiedenen Varianten zu berichten.  

 

Die Fraktionen erhielten am 23.09.2021 eine schriftliche Antwort. 

 



  107 Rivoir, 18.08.21 
Zusätzlicher Fußgängerüberweg 
Stadtrat Rivoir beantragt zu prüfen, ob auf Höhe der Bushaltestelle  
"Sedanstraße" ein Fußgängerüberweg eingerichtet werden kann. 

 

Stadtrat Rivoir erhält eine schriftliche Antwort. 

 

108 Kühne, Rivoir, 08.09.21 
Starkregenrisiko abschätzen 
Es wird um einen Bericht im zuständigen Ausschuss gebeten, ob der Fuß- und 
Radweg Ochsensteige in den Randbereichen genug Kapazität hat, durch Stark-
regen herabschießendes Wasser zu kanalisieren und ob bei der Wiederherstel-
lung nach den Baumaßnahmen Vorkehrungen getroffen wurden. 

 

Stadträtin Kühne und Stadtrat Rivoir erhalten eine schriftliche Antwort. 

 

109 GRÜNE, FWG, CDU/UfA, SPD, 08.09.21 
Bericht über den Hauptbahnhof 
Es wird beantragt, dass die Vertreter der Deutschen Bahn dem Gemeinderat im 
Herbst 2021, wie schon 2020, über die seitherigen Aktivitäten und aktuellen 
Planungen am Ulmer Hauptbahnhof berichten. 

 

Die Fraktionen erhalten eine schriftliche Antwort. 

 

110 Bühler, Malischewski, 09.09.21 
Sanierungsprogramm Friedhöfe 
Es wird die Einberufung der Friedhofskommission beantragt, um über das  
Sanierungsprogramm für die Ortsteilfriedhöfe und neue Formen der Bestattung 
zu beraten. 

 

Die Sitzung der Friedhofskommission findet am 25. Januar 2022 statt. 

 

111 GRÜNE, 10.09.21 
Anbindung RKU 
Es wird um Prüfung gebeten, ob ein Fußweg zur Haltestelle Ulm Universität 
West und eine Rettungswagen Ausfahrt angelegt werden können. 

 

Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 



  112 GRÜNE, SPD, 17.09.21 
Erschließung der Wilhelmsburg 
Es wird gebeten, das Thema Erschließung der Wilhelmsburg auf die Tagesord-
nung des nächsten Ausschusses zu setzen und über den aktuellen Planungs-
stand zu berichten 

 

Die Fraktionen erhielten am 30.09.2021 eine schriftliche Antwort. 

 

113 FWG, 21.09.21 
Radweg Universität - Mähringen 
Es wird beantragt, den Radweg zu überprüfen und entsprechende Maßnahmen 
zur Verkehrssicherheit zeitnah durchzuführen. 

 

Die FWG-Fraktion erhielten am 04.10.2021 eine schriftliche Antwort. 

 

114 CDU/UfA, 22.09.21 
Straßenführung Kreuzung Bismarckring / Zinglerstraße 
Um gefährliche Situationen an dieser Stelle zu entschärfen wird vorgeschlagen, 
zwischen erster und zweiter Spur von links eine durchgezogene Linie aufzuma-
len. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

115 Kühne, 23.09.21 
Anzeigen am Bahnhofssteg 
Stadträtin Kühne bittet, bei der DB anzumahnen, dass bis heute keine elektroni-
schen Anzeigen für die Bahnsteige am Bahnhofssteg installiert sind. 

 

Stadträtin Kühne erhält eine schriftliche Antwort. 

 

116 CDU/UfA, 24.09.21 
Einhaltung der Geschwindigkeit am Badberg in Böfingen 
Die CDU/UfA-Fraktion beantragt die Einrichtung von Leitbaken zur Fahrbahn-
verengung und zur Verlangsamung des Autoverkehrs am Badberg. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 



  117 GRÜNE, 30.09.21 
Infrastruktur für Elektromobilität in der Kernstadt 
Es wird beantragt, tragfähige Lösungen zu entwickeln und zu prüfen, wer alles 
beteiligt werden sollte, Ausgangslage und Zielbild darzustellen und eine Klau-
sursitzung zum Thema E-Mobilität anzusetzen. 

 

Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

118 GRÜNE, 04.10.21 
Sofortprogramm Einzelhandel / Innenstadt 
Um die Attraktivität der Innenstadt zu erhalten, wird auf das Sofortprogramm 
Einzelhandel / Innenstadt der Landesregierung aufmerksam gemacht und gebe-
ten, sich im Rahmen des Innenstadtdialogs mit Konzepten zu bewerben. 

 

Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

119 GRÜNE, 04.10.21 
Verkehrsberuhigung Söflinger Ortskern 
Es wird gebeten im Bauausschuss darzulegen, welche Möglichkeiten es gibt, 
den Söflinger Ortskern verkehrsberuhigt umzubauen. 

 

Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

120 GRÜNE, 04.10.21 
Beschilderung Unterführung Söflinger Bahnhof 
Es wird beantragt, beim Weg bei der Unterführung am Söflinger Bahnhof ein 
zusätzliches Schild oder eine entsprechende Bodenmarkierung anbringen zu 
lassen, welche auch bei der Annäherung von Westen gut lesbar ist. 

 

Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

121 CDU/UfA, 08.10.21 
Antrag auf Vertagung 
Es wird beantragt, den TOP 3 "Einrichtung eines Radverkehrsangebots in der 
Münchner Straße" der Sitzung des Fachbereichsausschusses Stadtentwicklung, 
Bau und Umwelt am 12.10.2021 auf den nächsten Ausschusstermin zu verta-
gen. 

 

Der Antrag wurde in der Sitzung des Ältestenrats am 11.10.2021 behandelt. 

 



 122 CDU/UfA, 08.10.21 
Öffnung der Schulmensen für die weiterführenden Schulen ab Klasse 5 
Um die derzeitige untragbare Situation an den weiterführenden Schulen beim 
Zugang zu einem warmen Mittagessen in einer Schulmensa zu beenden, wird 
u.a. beantragt, dass die Verwaltung die räumlichen Kapazitäten an allen Schul-
standorten in Bezug auf eine mögliche mittägliche Nutzung als Mensa prüft 
und zusätzliche Angebote ermöglicht. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

123 CDU/UfA, 07.10.21 
Öffentliche Toiletten in Ulm 
Es wird vorgeschlagen, mit externen Anbietern wegen des Betriebs und der Rei-
nigung der von der Stadt Ulm errichteten Anlagen Kontakt aufzunehmen. Es 
wird gebeten, diesen Vorschlag zu prüfen und Angebote einzuholen. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

124 CDU/UfA, 07.10.21 
Aufwertung Donauufer 
Es wird vorgeschlagen, dass Ulm begleitend zur Landesgartenschau ein Konzept 
für das innerstädtische Ufer auflegt und unter "Donauerlebnis 2030" Anstren-
gungen unternimmt, um die Wasserflächen bzw. das Ufer attraktiver und erleb-
barer werden zu lassen. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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